

01.10.2011 00:00 Uhr, Ilmenau

BRATWURSTLIGA STARTET IN HOLZHAUSEN

Holzhausen - Am Freitag wurde die Thüringer Bratwurstliga im 1. Deutschen Bratwurstmuseum Holzhausen von den F-Junioren der SG Wachsenburg eröffnet.

Holzhausen - Am Freitag wurde die Thüringer Bratwurstliga im 1. Deutschen Bratwurstmuseum Holzhausen von den F-Junioren der SG Wachsenburg eröffnet. Laut Thomas Mäuer, stellvertretender Vorsitzen des Vereins Freunde der Thüringer Bratwurst, soll diese Aktion vor allem Kinder und Jugendliche einbinden. Mäuers Söhne werden jeden Bundesligaspieltag genau unter die Lupe nehmen, Lattentreffer, Eigentore und anderes Fußballpech verzeichnen und mit diesen Ergebnissen die Bratwurstligatabelle bestücken.

Der größte Pechvogel bekommt dann zum Saisonende nicht nur die "Pechbratwurst", sondern auch 1000 Thüringer. Die Mannschaft, die das wenigste Pech hatte, wird mit einer "Goldenen Bratwurst" belohnt. Die Zwischenergebnisse werden im Internet sowie auf einer Tafel im Bratwurstmuseum dargestellt. Davor haben Vereinsmitglieder und Künstler ein kleines Bratwurstspielfeld gestaltet.

Quelle: www.insuedthueringen.de

Artikel: <http://www.insuedthueringen.de/lokal/ilmenau/ilmenau/Bratwurstliga-startet-in-Holzhausen;art83439,1766258>

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung